

Privilèges des membres

MISE À JOUR SEPTEMBRE 2023

Privilèges des membres

DANS LE STRØM OÙ L'ABONNEMENT A ÉTÉ ACHETÉ SEULEMENT

- 15% de rabais sur les massages, les soins, les essentiels à prix régulier (pour le membre et son accompagnateur présent avec lui).
- 15% de rabais sur l'expérience thermale pour l'accompagnateur présent avec lui tout au long de la visite.
- Toujours prioritaire en liste d'attente si le spa est complet.
- Toujours valide, même en haute saison.

Privilèges des membres

DANS LES AUTRES STRØM

- Accès à l'expérience thermale gratuit selon la validité initiale de l'abonnement (pour le membre seulement).
- 50% sur le bain flottant (si applicable) pour le membre et son accompagnateur.
- 15% de rabais sur les massages, les soins, les essentiels à prix régulier (pour le membre et son accompagnateur présent avec lui).
- 15% de rabais sur l'expérience thermale pour l'accompagnateur présent avec lui tout au long de la visite.
- Toujours prioritaire en liste d'attente si le spa est complet.
- Toujours valide, même en haute saison.

Rabais lors des événements

- Børn : Gratuit pour le membre (15% pour l'accompagnateur).
- Drøm et Ekko : Mêmes privilèges que lors des soirées régulières.

* Les prix sont sujets à changement sans préavis.

* Ne peut être combiné à toute autre offre ou promotion.

* Le paiement par carte-cadeau (incluant les cartes-cadeaux Strøm et WaySpa) n'est pas applicable sur les abonnements.

Privileges of members

UPDATED SEPTEMBER 2023

Member privileges

IN THE STRØM WHERE THE MEMBERSHIP WAS PURCHASED ONLY

- 15% discount on massages, treatments and essentials at regular price (for the member and their accompanying guest).
- 15% discount on the thermal experience for the accompanying guest (they have to be together throughout the visit).
- Always has priority access on the waiting list if the spa is full.
- Always valid, even during high season.

Member privileges

IN OTHER STRØM

- Access to the thermal experience is free depending on the initial validity of the subscription (for members only).
- 50% discount on the flotation bath (if applicable) for the member and their accompanying guest.
- 15% discount on massages, treatments and essentials at regular price (for the member and their accompanying guest).
- 15% discount on the thermal experience for the accompanying guest (they have to be together throughout the visit).
- Always has priority access on the waiting list if the spa is full.
- Always valid, even during high season.

Event discounts

- Børn: Free for the member (15% for the accompanying guest).
- Drøm and Ekko: Same privileges as during the regular evenings.

**Prices are subject to change without prior notice.*

**Cannot be combined with any other offer or promotion.*

**Payment by gift card (including Strøm and WaySpa gift cards) is not applicable on memberships.*